

KATA PENGANTAR

Segala puji hanya milik Allah SWT pencipta dan pengendali alam semesta atas segala nikmat dan hidayah-Nya yang tiada tara akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Hubungan Kecerdasan Emosional (EQ) dan Motivasi Belajar terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa SMA Setia Budi Abadi Perbaungan T.A. 2013-2014.”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah begitu banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi, inspirasi serta waktunya kepada penulis sejak awal proses dari perencanaan penelitian ini sampai pada tahap perampungan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si., Ibu Dra. Nurmalis, M.Si., dan Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada Bapak dan Ibu Dosen beserta staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Tumiran, M.Sc. selaku Kepala Sekolah SMA Setia Budi Abadi Perbaungan dan Ibu Hj. Ratna Nasution, B.A. selaku PKS 1 dan guru kimia serta siswa-siswi kelas XI- IPA 1 dan XI- IPA 2 yang telah banyak membantu penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang setulus hati kepada Ayahanda tercinta Bahrialsyah Harahap. dan Ibunda tersayang Nasmaiya Br. Pulungan yang tiada henti-hentinya memberikan sokongan kepada penulis baik itu moril maupun materiil hingga penulis bisa sampai pada tahap penyelesaian sarjana pendidikan ini. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Abang dan adik-adik tersayang Novri Zikiansyah Harahap, ST., Arnidiana Br. Harahap, dan

Fitri Desrianti Br. Harahap yang selalu memberi dukungan, bantuan, doa serta semangat kepada penulis.

Penulis ucapkan terimakasih kepada rekan-rekan seperjuangan mahasiswa Pendidikan Kimia Ekstensi 2010 yang telah memberi banyak warna dalam perkuliahan, memberikan kebahagiaan dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman kosan tercinta Nazhimah, Hariani, Riani, dan Isti tanpa kalian proses pengerjaan skripsi ini terasa hampa, maaf kalau sering buat kalian kesal. Terimakasih terkhusus buat ukhti Yenni Khairani Lubis sahabat terbaik yang pernah saya miliki yang selalu menyemangati dan bersedia menemani dikala suka maupun duka dan Syarifah Aini sahabat yang senantiasa berjuang bersama-sama dari awal perkuliahan sampai berakhirnya perkuliahan ini, terimakasih juga kepada adinda Mirawati yang telah memberikan semangat dan dorongan dikala penat dan galau menghampiri, dan juga terima kasih kepada seluruh ukhtifillah KAMMI UNIMED dan UKMI Ar-rahman UNIMED yang telah memberikan banyak pengalaman hidup yang luar biasa dan membangkitkan semangat saat menghadapi kesulitan meraih cinta-Nya. Serta kepada semua pihak yang telah banyak membantu dan memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 27 Agustus 2014
Penulis

Hilda Junanda Br. Harahap
NIM 4103331019